



90 minutos para la historia. El choque que ayer disputaron Villarreal y UDP ya forma parte de la historia del fútbol de Puertollano. El equipo industrial mereció mejor suerte ante todo un conjunto europeo, con varios internacionales en sus filas, pero que en muchas fases del partido estuvo a merced de una UDP que se fue de la Copa del Rey con la cabeza bien alta. / FOTOS: RUEDA VILLAVERDE

LOS PROTAGONISTAS

BENIGNO SÁNCHEZ

«Hemos sido un digno rival»

I. BALLESTERO / VILLARREAL

En la sala de prensa, el técnico de la Unión Deportiva Puertollano, Benigno Sánchez, no se ahorró un solo apelativo para el enorme trabajo realizado por los suyos. «Hemos sido un dignísimo rival», inició el preparador industrial, que recordó que su equipo «también jugó el domingo, y nos hemos metido seis horas de autobús para venir a jugar el partido». El entrenador puertollanero felicitó al Villarreal por su clasificación para octavos, pero lamentó «las cuatro ocasiones claras que hemos tenido para haber intentado la clasificación».

Benigno se mostró muy satisfecho por el trabajo táctico de los suyos, «porque hemos presionado muy bien y hemos conseguido que el Villarreal tenga el ba-

lón donde queríamos, y eso que el Villarreal ha puesto lo mejor que tenía para clasificarse».

El técnico de la UDP explicó que «no ha habido más opciones, porque hemos hecho todo lo que hemos podido y lo que hemos sabido, incluso mucho más», y felicitó «a todos mis jugadores, que se han dedicado un aplauso nada más llegar al vestuario, porque todos sabemos que hemos realizado un muy buen trabajo».

Por su parte, el entrenador del Villarreal, Ernesto Valverde, reconoció que su equipo «ha sufrido mucho» para lograr la clasificación, y apeló al cansancio para justificar la suplencia de Rossi, a la postre decisivo, además de afirmar que el partido «ha transcurrido como preveíamos, si no marcas las ocasiones, lo pasas mal».



Benigno Sánchez, técnico de la UDP, nada más concluir el partido. / RUEDA V.

ÁLVARO VALDÉS

«Nos vamos con un sabor **agridulce**, porque **sabemos** que hemos tenido **opciones** para habernos **clasificado**»

«Seguro que dentro de no mucho **recordaremos** este **partido** con mucha **satisfacción**»